

Famile Gesucht!!!!!!!

Zu was einen Playstation nicht alles gut is...

Von Vermiljona

Kapitel 1: Prolog----Es fing ganz normal an....

Familie gesucht!

Autoren: Yazoo_the_Vamp, TakiNekoi

Genre: silly, romance, fantasy, (crossover) usw.

Disclaimer: gehört nix uns, sondern alles Square Enix. Naja, Syce, Tyson und Ai natürlich schon! Bei Anfrage dürfen sie aber ausgeliehen werden und wir überwachen mit Argusaugen was ihr mit ihnen anstellt »!!

~~~~~

Die Klingel schellte mit hellem und unnachgiebigen Schellen.

Murrend und zum Teil panisch wegen bevorstehenden Leistungskontrollen und Arbeiten verschwanden die Schüler im grauen Schulhaus.

Aber dennoch nicht alle. Im Schatten einer Eiche, auf dem Schulgelände, lungerten drei Gestalten herum. Jedoch waren sie nicht die einzigen, die die Sonnenstrahlen genossen. Hier und da hatten sich die Schüler der 10c und 12a einen Platz ergattert, wo sie ihre Freistunde verbrachten.

Die eben erwähnten Schüler waren Ai Imamoto, ihres Zeichens bekennende Otaku, Syce Imonoyama, seines Zeichens verrückter Otaku und Tyson Imonoyama, seines Zeichens süchtiger Consolenzocker.

„Also, wie steht's nun? Feiern wir heute Abend oder nicht?“

„Kommt darauf ob ihr Babys überhaupt lange genug wach bleiben könnt!“ – neckte Tyson und wick dem verärgerten Fußtritt seines kleinen Bruders aus.

Es war, wie den Gesprächsfetzen zu entnehmen, eine Party im kleineren Kreise geplant. Syce hatte zu seinem 16. Geburtstag eine Playstation2 mit dem Spiel Final Fantasy VII bekommen und wollte nun, zusammen mit Ai versuchen es durchzuspielen.

„Ach, was diskutieren wir hier eigentlich? Natürlich kommst du! Wenn meine Mum nicht mitspielt, dann stellen wir uns eben zeitweilig schlafend und spielen hinter ihrem Rücken weiter.“ – mit misstrauischem Blick drehte er sich zu seinem großen Bruder herum. „Wenn da ein gewisser Jemand seine Klappe halten kann.“

„Großes, großer Bruder Ehrenwort!“ – meinte Tyson daraufhin und grinste, kreuzte dabei heimlich die Finger hinter seinem Rücken.

So, sollte diese Freistunde noch weitergehen. Keiner der drei sollte ahnen, dass diese

Nacht nicht nur die Reise in die Welt der Computerspiele werden sollte...

~~~~~

Es läutete an der Tür. Aus der Küche war ein „Syci-maus, gehst du mal bitte aufmachen!“ `Syci-maus´ stürmte sogleich die Treppe hinunter und riss die Tür auf. Ai schreckte zurück. So eine schnelle Bewegung hatte sie nicht erwartet. „Komm rein!“ Syce hasste es von seiner Mutter `Syci-maus´ genannt zu werden.

Er ging die Treppe, die er eben herunter gestürmt war Langsam wieder hinauf. Gegenüber der Treppe öffnete sich eine Tür und Tyson lehnte sich spitzbübisch grinsend an den Türrahmen „SYCI-MAUS“ er brach in schallendes Gelächter aus. Viel Zeit für Schadenfreude hatte Tyson allerdings nicht, denn sein Bruderherz verpasste ihm einen gezielten Tritt gegen Tysons rechtes Schienbein.

Im selben Moment kam die dritte im Bunde, Ai die Treppen hinauf. Sie verdrehte genervt die Augen, schnappte sich kurzerhand den Blondnen und schleifte ihn hinter sich in das Zimmer am Ende des Flures. Diese war, dass wusste sie schon seit Kindertage war Syces Zimmer . Sie sah ihn Vorwurfsvoll an „Wieso müsst ihr euch immer zoffen?“

Die kecke Antwort des Angesprochenen war „Tscha, Geschwisterliebe“ Seine Gesprächspartnerin verdrehte wieder die Augen „Boar, die Antwort war wieder so typisch“ Der Blick der beiden fiel auf einmal fast gleichzeitig auf die nagelneue Play Station2 .

Den ersten Controller riss Syce an sich „Erstaaaaaaaaaaaa“ er schwenkte ihn triumphierend vor Ais Nase. Sie stemmte die empört die Hände in die Hüften „Du Fiesling“ sie boxte ihn in die Schulter und griff schmollend nach dem zweiten Controller. Auf einmal flog die Tür auf „Ihr wollt doch nicht etwa ohne mich anfangen“ Grinsend stand Tyson in der Tür „Außerdem wisst ihr Anfänger bestimmt nicht mal wie man das Baby anschaltet“ Er strich liebevoll über die Play Station, nahm Syce mit einer flinken Handbewegung den Controller aus der Hand und gab diesen Ai in die Hand, die ihn verdutzt ansah „Halt ma kurz“ Der Computerchaot, wie Tyson manchmal von seinem Brüderchen betitelt wurde, legte das Spiel ein und drückte auf einen Knopf, auf dem das Standbye-Zeichen abgebildet war, dieser leuchtete darauf grün. Nun prangte af dem Bildschirm ein großes FinalFantasyVII-Logo und ein Menü erschien. Tyson drückte einige Knöpfe auf dem Controller, den er Ai wieder abgenommen hatte. Plötzlich knackte es in der Bildschirmröhre und das Bild wurde schwarz. „Fuck, was issn jetzt los?“ er stand fluchend auf und beäugte fachmännisch die Glotze. Mit dem selben Blick doktorte er nun an der Elektrik herum. „Pass bitte auf“ Ai rutschte unruhig auf ihrem Platz herum, denn sie hörte es verdächtig knistern. Im selben Moment erhellte ein grelles, weißes Licht das Zimmer....